

ALEMÁN

Touristen, die Deutschland besuchen, haben ein ganz bestimmtes Bild vom Land und von den Leuten. Eine Zeitschrift fragte jugendliche Deutschland-Besucher in München: „Was ist typisch deutsch?“

Lucia Sanmarin (19) kommt aus Sao Paolo (Brasilien): „Ich studiere ein Semester an der Kunsthochschule in München. Was ist typisch deutsch? Also, die Deutschen sind sehr direkt und ehrlich – sie sagen immer ihre Meinung. Ich glaube, kaum ein Ausländer findet das höflich. In Deutschland diskutiert man auch gern über alles. Diskutieren finde ich gut, aber viele Deutsche können weder zuhören noch die Meinung eines anderen akzeptieren. Sie wollen sich immer durchsetzen! Was ich gut in Deutschland finde: Hier fühle ich mich sehr sicher. Man kann nachts auf die Straße gehen, und es passiert einem nichts. Also, ich bin gerne in Deutschland!“

Andrea Bussolino (18) ist Student in Mailand (Italien): „Ich mache gerade einen Deutschkurs in München. Ich lebe bei einer deutschen Familie. Ich muss sagen: Die Deutschen sind sehr ordentlich und sauber. Aber manchmal sind sie zu ordentlich! Sie räumen andauernd auf und machen ihre Wohnung die ganze Zeit sauber. Bei uns in Italien ist Ordnung nicht so wichtig – aber bei uns ist es etwas gemütlicher, finde ich. Mir gefällt, dass hier alles besser organisiert ist als in Italien. Die Busse und Züge sind pünktlich und haben nie Verspätung. Das finde ich super!“

Fragen

(Evite transcribir literalmente frases del texto en sus respuestas)

1. Was ist für Lucia typisch deutsch? (1,5 puntos)
2. Was findet sie dabei gut und was nicht so gut? (1,5 puntos)
3. Welche Unterschiede sieht Andrea zwischen Deutschland und Italien? (1,5 puntos)

4. Ergänzen Sie:

In Deutschland fühle ich mich sehr sicher, während (1,5 puntos)

5. Was ist für viele Leute typisch spanisch? Sind Sie damit einverstanden? (100-120 Wörter) (4 puntos)